

Gute Nachrichten

CN-Consult erhält Innovationspreis

Auszeichnung für Software

Mittenaar (red). Das Unternehmen CN-Consult aus Mittenaar (Lahn-Dill-Kreis) hat den ersten Platz beim Innovationspreis IT 2010 in der Sonderauszeichnung Bundesländer gewonnen. Geehrt wurde die Firma für die Dispositions- und Lokalisierungssoftware DiLocRail.

Außerdem ist die Software in der Kategorie „Branchensoftware“ nominiert. Damit landete das Produkt nach Firmenangaben unter den besten drei Erzeugnissen aller eingereichten Bewerbungen. Die Initiative

Mittelstand hat den Preis verliehen. Eine 80-köpfige Fach-Jury aus Professoren, Wissenschaftlern, Branchen- und IT-Experten sowie Fachjournalisten bewertete alle eingereichten Produkte nach den Kriteri-



Erster Platz für Software (von links): Christian Neumann, Geschäftsführer von CN-Consult nimmt den Preis vom hessischen Wirtschaftsstaatssekretär Steffen Saebisch entgegen. (Foto: privat)

Sie haben gute Nachrichten?

Wir drucken sie auf dieser Seite.

Sonntags lesen Sie an dieser Stelle ausschließlich mutmachende Meldungen aus der heimischen Wirtschaft.

Wenn auch Sie eine gute Nachricht für uns haben, dann melden Sie sich per E-Mail bei wirtschaft@mittelhessen.de oder per Telefon unter (0 64 41) 95 95 95.

en Innovationsgehalt, Praxisrelevanz und Eignung für den Mittelstand. Die Sieger setzten sich dabei gegen rund 2000 Mitbewerber durch. Vor mehreren hundert Gästen aus Politik, Wirtschaft und Informations- und Telekommunikations-Branche wurden die besten IT-Innovationen des Jahres für

den Mittelstand ausgezeichnet. Zu den Gewinnern gehören neben dem heimischen Unternehmen auch Konzerne und Firmen wie AVM mit der „FRITZ!Box Fon WLAN 7390“ oder die Online-Hotel-Reservierungs-Plattform HRS mit dem Produkt „HRS mobil“. Stellvertretend für alle 35 Kate-

gorie- und 18 Landessieger wurden auf der Bühne die Preise in den Kategorien Mobile, E-Business, IT-Security und Business Intelligence übergeben. Boris Groth, Geschäftsführer des Fraunhofer-Verbund IUK-Technologie und zugleich Schirmherr des Innovations-Preises 2010 sprach eine Leitrede.